

LA CORRESPONDENCIA DE ALICANTE

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

Director propietario: Antonio Gallego Chápuli

OFICINAS: Peñota, 15 y 17

Crónica

PRECIOS DE SUSCRIPCION
ALICANTE 150 Ptas. Msc.
Provincias y Portugal 5 — Trimestre.
Extranjero 150 —
Ultramar 15 —

PRECIOS DE LA VENTA
Por menos: 8 céntimos ejemplar 75 cént. 25 ejemplares.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
20 céntimos de peseta líneas
Los anuncios de primera página, reclamos, etcétera
financieros referentes a Bancos y Sociedades; a precios
convenientes.
Se reciben en esta Administración, en la Sociedad
general de Anuncios de Madrid y en todas las agencias
de publicidad.

Alicante: Sábado 13 Marzo 1909

AÑO XXVI.—Núm. 8.498 edición 2

cuanto sea posible mediante Tratados de comercio bien entendidos, concertados con habilidad y diligencia.

Eso es lo que hacen otras naciones interesadas en la producción vinícola, como Portugal, para defender sus vinos de Oporto y Madeira. Portugal ha ajustado recientemente un Tratado con Alemania, obteniendo ventajas que pueden resultar en daño de alguno de nuestros caldos, y ahora gestiona Tratados análogos y sobre iguales bases con Inglaterra y Francia.

¿Qué hace entre tanto nuestro Gobierno? Nadie lo sabe; hace algún tiempo habló de que se estaba en negociaciones con Alemania; pero por ninguna parte se ven señales de ello; el señor Maura crece que el proyecto de régimen local ba de ser la panacea de todos nuestros males y, por desgracia, ni cumple ninguno de éstos, ni evitara que entre tanto los demás pueblos vayan cerrando el paso a nuestros productores en el extranjero.

La vinicultura viene atravesando desde hace años honda crisis. Tuvo una época de fugaz esplendor hasta hace unos veinte años, coincidiendo con la crisis de la producción francesa y con el Tratado de comercio con esa nación y España.

Fue entonces la vinicultura francesa copiosa de riqueza, de bendiciones para los productores rurales, y despertó ambiciones y esperanzas. Con la prosperidad vino, como era naturalmente, la abundancia de viñas; no había cultivo que produjera cosa semejante, y se forzó la producción, empleando en ello considerable riqueza.

Fuca á la vez reconstituyó su riqueza, perdido por la filoxera, y pagó en el mismo extremo que nosotros; también forzó la producción, y de la crisis de la escasez ha venido la crisis de la abundancia.

Consecuencia de todo ello ha sido el ultraproteccionismo para el vino y para el vino en Francia; las tarifas aduaneras en la nación vecina son exorbitantes, y por ello, por el exceso de producción y por la competencia de los vinos argelinos, nuestra exportación ha descendido enormemente.

Por todas estas causas, y por la invasión de la filoxera, nuestra vitivinicultura atraviesa una crisis aguda, y esa crisis, que lleva la ruina y la miseria a regiones anteriormente ricas y prósperas, es la causa de una gran parte de la emigración porque el cultivo del viñedo es uno de los que exigen más brazos y dura más jornales.

El Gobierno no puede ignorar esto; no lo ignora seguramente, porque lo tuvo en cuenta cuando acometió torpemente la desgravación del impacto de los gastos; porque lo ha oido después cuando la reforma de la ley de Alcoholes; pero, por lo visto, no lo ha oido con la suficiente atención para buscar el remedio.

La defensa de la vinicultura está hoy en la elaboración selecta de los vinos, en acreditar marcas para conquistar mercados extranjeros y en favorecer esta expansión en

Otro que su estatura de atleta les intimidaba, pero también lo es que su buen humor le atraía.

Después de haber dado las lecciones empíricas en la tarta seis ó siete horas comprendía de nuevo el camino de su casa, subía los siete pisos que le separaban de su habitación, pero en vez de entrar en ella, llamaba al de enfrente.

Durante dos años cada día había entrado a su vecina, que no era otra que Amelia, pero se había limitado a saludarla.

Salió precisamente a la misma hora que él a pasar a su hija, hermosa niña de seis años.

Un día no salió, y al anochecer vio Luis que entraba el médico.

Inudablemente se trataba de la niña, pues la vió, por sus escasos recursos, no podía permitirse el lujo de estar enferma.

Le pareció que era la ocasión buena, pues se trataba de prestar un servicio a la vecina, y cogiendo un pañuelo envolvió en él varios objetos que podían servir a la enfermita, junto con una antigua receta contra las ferinas, y envió el pañuelo a Amelia.

Al recibir tan singular regalo, la viuda se rió, pero también se le humedecieron los ojos, comprendiendo que había quien se interesaba por su hija de la que tanto se abría.

Luis se creyó autorizado para llamar a la puerta y preguntar por la enfermita.

La convalecencia fué rápida y Luis vió que se acababa el pretexto para ir a casa de Amelia.

Resordó que Lolita, la niña, le daba grandes latas golpeando las teclas del piano, y se dijo que podía convertirse en un profesor. Se dirigió a la escalerita con Amelia el día que regresó de su enfermedad, le dijo:

—Señora, la niña de usted tiene talento para el piano, y como puede aprender de media hora, si usted le consiente la daré lección.

—Gracias—respondió Amelia, agradeciendo la delicadeza del ofrecimiento. —Acepto con gusto.

—Gracias por haber aceptado, vecina—balbuceó el joven lleno de alegría. Desde entonces cada día daba lección a la que resultó muy aplicada, llegando a ser muy amigos el maestro y la discípula.

Luis lograba pasar la media hora que duraba la lección en compañía de la simpática madre, que se sentaba con su labor al lado del piano, atentando a la niña y dirigiendo a veces una mirada de gratitud al profesor.

Los domingos comían juntos y hablando de cosas indiferentes.

Luis narraba su vida y Amelia dejaba adivinar algo de la suya.

A las nueve, la niña, después de haber besado a su mamá, besaba a su amigo iba a acostarse.

Luis se levantaba, estrechaba la mano que le tendía Amelia y se retiraba a su habitación.

Durante un año hicieron lo mismo, no atreviéndose Luis a hablar de su amor.

La viuda no le daba ocasión, y ello no era porque no le gustase el joven; al contrario, le encantaba que aquello de ojos negros la adorase; pero recordaba que la mujer de César no solo debía ser honrada sino que debía parecerlo, y que las viudas han de poseer mucho cuidado en guardar su reputación; a lo que hay que añadir que temía que una vez casados no quisiese a su hija y la idea de que la niña pudiera sufrir, la asustaba.

No tanto Luis se decía:

«No me quiere porque soy pobre y no se vive solo de amor; no puedo proporcionar a la mujer que amo que comprar una comodidad casi miserables. Lo mejor no es ilusionarme y acabar con tales sueños. Siempre la querré, pero ella no lo sabrá nunca.»

Y así discurriendo él y ella pasaron del invierno al verano, y del verano al invierno.

Pero llegó un día en el que Luis entró en casa de Amelia algo más pronto que de costumbre y como estaba terminando una miniatura.

Luis cogió un diario para esperar a que acabase.

De pronto el diario tembló en sus manos y los ojos se fijaron en un número.

Sacó la cartera, retiró de ella un billete; lo miró, volvió a mirar el número que temía sea víctima de un ataque nervioso.

—Este es mi juicio, aunque aparente estar leco. Es muy extraordinario lo que sucede y de usted depende la felicidad de mi vida. Soy rico, pues la suerte me ha favorecido con 100.000 pesos.

Amelia lo miró asustada, pues no acababa de convencerse de que estuviera en su esbal juicio.

El continuó:

—Sí, soy rico. Le parecerá increíble, pero es cierto. Mi billete ha salido premiado con 100.000 pesetas, y ahora me atrevo a pedirle su mano.

—Esaséame el billete, dijo Amelia.

—Mirelo.—Fue a cogerlo y no lo encontró. En el mismo momento resonó uno de esos gritos de triunfo que dan los niños cuando han logrado lo que querían. Lolita, después de haber echo-

do en la chimenea todo lo que encontró a mano, había enrollado un papel y le estaba quemando con mucha alegría. Al ver el papel que ardía, Luis lanzó otro grito de angustia; pero pronto se dominó, se acercó a la mesa y vió que lo que la niña asataba de quemar era el billete premiado con 100.000 pesetas.

Una lágrima rodó por sus mejillas. Volviése a Amelia y murmuró:

—Ya vuelvo a ser pobre y no puedo pensar en casarme. Con el billete se ha convertido en hombre mi dicha.

Y luego cogió a Lolita, puso su cabeza al alcance de sus labios y depositó un beso y también lágrimas en cada una de sus sonrosadas mejillas.

Después se dirigió a la puerta silenciosamente.

Pero en la puerta estaba Amelia deteniéndole el paso.

—Luis, le dije: me ha revelado usted una riqueza que prefiere a la que he perdido. Lo que yo quería no era dinero, sino cariño para mi hija, y los besos de perdón que le ha dado me han demostrado que tiene usted un gran corazón y puedo ser su esposa, pues mará a mí Lolita.

De este hace veinteaños, y Luis es tan feliz con Amelia, que ni un solo instante han lamentado haber perdido los 100.000 pesos al quemar la carta del billete de la lotería.

C. Brune

Extranjero

Roma 11
«Il Giornale d'Italia», ocupándose

anteriormente que su cosecha

no es muy comprensible.

Dice el correspondiente que este periódico tiene en Bolonia, que el señor González no quiso basarse con un militar español, y que el embajador de España, considerando esta conducta, le comunicó con la pérdida del cargo sin aceptarlo el duelo.

Se arroja que el estado de ánimo que este incidente produjo en el rector, le impulsó al suicidio.

Berlín 11

Esta mañana ha visitado al emperador el banquillero, príncipe de Bielefeld, para hacerle entrega de un documento o informe reservado al que se atribuye gran importancia y cuyo contenido y asunto permanecen en el misterio.

—Mia que ya has salido un regalo consecutivo al pescado, que t'acabas de comer, y no estoy yo pa goler tus erizos.

—¡Va un lengujel... Total: que

quieres queje de comer de carne en ve-

güela, y que trae yo a un herete com'a

uno de mi familia. Fue mia tú, lo más

encielo es que todos los días comes carne,

y carne, de membrijo. Y, si no quies,

o la tomas...

Carlos MIRANDA.

POR EL MUNDO

El más viejo de la humanidad

En la ciudad de Guadalajara, México, vive el hombre que probablemente es el más viejo del mundo. Se llama José Guadalupe Alcalá, nació de celebrar el 139º aniversario de su muerte.

Nació en aquella ciudad en el año de los tres virreyes españoles.

Ha vivido en tres siglos diferentes, y hasta hace poco tiempo, en que su inteligencia ha comenzado a flaquear, podía conversar echarmente con los vecinos que ocurrían en los diferentes siglos de su vida. Su memoria todavía buena.

La historia de los clavos

Uno de los inventos más notables hechos por el hombre, es los clavos. Los primeros clavos fueron seguramente espinas de árboles, como las de la acacia, que pueden tener un diámetro de largo, y son tan duros como el hierro. Después vino el uso de las espinas de pescado; estos fueron los clavos prehistóricos.

Casa especial en Camisería, Corbatería y géneros de punto. Primera casa en Pañuelos Manila bordados y lisos —

Especialidad en vinos finos de mesa

BODEGAS DE ALENDA Y PÉREZ

COSECHA PROPIA—Plaza Isabel II, n.º 30, Alicante
—Se sirve a domicilio—Precio fijo—Ventas al contado—

Champagne "Mercedes"

LALANNE, Y COMP.

10, Paseo de la Industria, 10.—Barcelona

Este exquisito vino acaba de obtener en la Exposición Hispano-Francesa de Zaragoza la más ALTA RECOMPENSA que puede otorgarse a un producto alguno: El GRAN PREMIO concedido por unánime acuerdo del Jurado franco-español.

De venta en todas las fondas, restaurantes y tiendas de ultramarinos acreditados.

—Depósito en Alicante: —Calle de San Telmo, núm. 8 —

Salidas de Alicante

Servicio ordinario.—Todos los MARTES para Valencia, Tarragona, Badalona, San Feliz, Oeste y Zaragoza.—Todos los JUEVES para Oviedo, Almería, Málaga, Huelva, Sevilla, Cádiz, Vigo, Gijón, Coruña, Santander, Pasajes, Bilbao.

Servicio rápido.—Todos los SÁBADOS para Valencia y Barcelona.—Todos los MARTES para Málaga, Sevilla, Galicia, Santander y Bilbao.

Servicio extraordinario.—Cada 8010 días para Santander, Pasajes y Bilbao.

Consignatarios: Sres. E. Ravello & hijos, Princesa, 22.

ALMACENES DE EL SIGLO SUCESOR DE NAVARRO HERNS.

5.000 CAPAS, GABANES, RUSOS Y PELLIZAS PARA CABALLEROS, DESDE 15 PESETAS
ALICANTE — CALLE MAYOR Y PASAJE DE AMÉRIGO — ALICANTE

PRECIO FIJO

PRECIO FIJO

NUEVA SOMBRETERIA de J. ACEVEDO

12, Princesa, 12

— ALICANTE —

GRAN NOVEDAD en sombreros de CHAROL de todos los colores para NIÑOS
ÚLTIMOS MODELOS en GORRAS de todas clases para caballeros y niños.— SOMBREROS ingleses marca CRYSTIS, de Londres.— SOMBREROS SEVILLANOS y CORBOESES gran novedad.

(Precio Fijo)

12, PRINCESA, 12, ALICANTE

(Precio fijo)

La Cerámica Alicantina

Hijos de Jaime Ferrer y Compañía

Fabricación a vapor de tejas planas, ladrillos huecos y toda clase de materiales de arcilla cocida para construcción y hornos continuos de los mejores sistemas.

Grandes y constantes existencias a disposición de los consumidores.

Precio en semipielme con las más económicas.

FABRICA: Carreras de San Vicente.—Teléfono número 161.

DSPACHO: Alicante, calle de San Fernando. 29.—Teléfono número 87.

Ha llegado a sus posesiones de Almoradi, el marqués de Riofrido.

Se liquida á precios de saldo, una grandiosa partida de mantillas, desde la más económica, á la de más fantasía, en el almacén de tejidos de nuestros amigos los señores J. y R. Valentí, calle Sagasta, núm. 30.

Ha regresado de Madrid, el reputado médico D. Pascual Pérez.

Esta madrugada, a las cinco ha fallecido en esta capital el asesinado propietario de Jijona D. Marcos Aracil Extremeno, persona que gozaba de generales simpatías.

A su distinguida familia á hijos doña Teresa, D. António, D. Carlos y D. Vicente enviamos la expresión de nuestro sincero pésame.

El entierro tendrá lugar mañana á las once.

Los días en esta capital, ha regresado á Alcoy D. Juan Botella, director del semanario republicano de aquella localidad «Fraternidad».

Es muy probable que tan pronto termine sus compromisos la compañía que actúa en el teatro Nuevo, debuta en dicho coliseo la compañía de zarzuela que funciona en el teatro de Ruzafa, de Valencia, con gran éxito.

Procedentes directamente de Francia

Ostras Francesas

Blancas de Arcachón

1.ª Gordas Finae — Medianas idem Verdes de Marennes—Extra y n.º 1

Servidas á domicilio. Abiertas con limón.—Servidas en el establecimiento al mismo precio.

MAISON FRANCAISE
52, Paseo de los Mártires.—Solo punto de venta de esta casa.

Hay Vinos Blancos especiales para ostras. Especialidad de Cervezas del país y extranjeras

Hallándose vacante el cargo de Jefe municipal suplente de Box, lo han solicitado D. Antonio López Ibáñez, don Joaquín Torresblanes Peache y D. Miguel López Sanabre.

Esta noche á las diez y en el «Café español» se reunirán los gallos para ajustar las peleas.

Tintorería Barcelones.

JUAN PAMBLANCO

Mádrid Núñez, 28

Sucursales: Princesa, 8.—Alicante

Después de permanecer tres años

en la

caja de Ahorros

Las horas de oficina en la Caja especial de ahorros de Alicante, son de 8 de la mañana á 2 de la tarde, distribuidas en la siguiente forma:

De 8 á 10 renovaciones de alhajas y ropas.

De 10 á 1 y 1/2 empeños y desembolsos de alhajas y ropas.

De 8 1/2 préstamos con garantía personal.

De 12 á 2 imprecisiones y reintegro.

Recibos de inquilinato

Se venden en esta Imprenta al precio de una peseta libreta de 100 hojas y para los subscriptores á este periódico solo valdrán 75 céntimos.

Academia de Comercio

LOPEZ RODRIGO

Basehanza práctica y repaso de las asignaturas que constituyen la carrera de Comercio en sus tres grados

PREPARATORIO,

ELEMENTAL

Y SUPERIOR

con arreglo al nuevo plan.

Consultar á su director: Calle de Zaragoza, núm. 2 (Villavieja) Alicante.

Ferreterías de M. Z. y A.

DE ALICANTE A ALCOY

IDA.

Alicante, calle 1240.

Villena, llega 15'7; calle 16.

Agres, llega 18'16; calle 19'1.

Alcoy, llega 19'57.

VUELTA

calle 8'80.

Villena, llega 15; calle 4'85.

Alcoy, llega 8'65.

Ministerio de Cultura 2006

clases de sombreros y gorras para caballeros y niños.
ÚLTIMOS MODELOS en GORRAS de todas clases para caballeros y niños.— SOMBREROS ingleses marca CRYSTIS, de Londres.— SOMBREROS SEVILLANOS y CORBOESES gran novedad.

(Precio Fijo)

12, PRINCESA, 12, ALICANTE

(Precio fijo)

cion, el contratista de dicha recaudación ha nombrado Agente ejecutivo de los pueblos de Villajoyosa, Benidorm, Finestrat, Orihuela, Rellena, Sella, Alfaz del Pi, Altea, Benim, Calpe, Narda y Petrop, a D. Ricardo Fernández Oller.

Se vende, en San Vicente, á unos quinientos metros del pueblo, en la partida rural de Canastel, un terreno comprensivo de 58 tabuletas, campo y plantío, con dos casas, encaladas dentro de dicha tierra, compuestas la una de planta baja, y la otra de planta baja y un piso alto, con aljibe, por el precio de seis mil pesetas.

De estos terrenos se pueden regar 20 tabuletas con aguas del «Carrinchal».

Informar: Manuel Montoya, Estación de Madrid, Alicante.

Durante el mes de Febrero último se vinieron en que la ya dicha discusión se dejara para más tarde.

Por fin se llegó á un acuerdo con-

miento; 139 defunciones, y 18 matrinos.

El sacerdote tomado pronto se ex-

teriorizó.

Cada uno lo comentaba á su ma-

nera, hablando cada uno con arre-

go á su criterio.

Uno de los más exaltados por es-

ta cuestión es Nongués.

Este, en cuanto se enteró del

acuerdo tomado por Giner de los

Ríos, Azcárate y Dato, visitó á este

último.

Manifestó al presidente del Con-

greso que se hallaba dispuesto á

suscitar hoy mismo en la Cámara

esta cuestión.

Afirmó que en su discurso hará

algunas manifestaciones interesan-

tes.

Dijo que hará saber al Congreso

que los solidarios son los primeros

en querer que el acta de Lerroux se

discuta inmediatamente.

Explosión formidable

Madrid 13, 8 m.

Se reciben graves noticias de

Reinosas sobre una gran desgracia

ocurrida, de la que han resultado

victimas muchos mineros.

La desgracia ha ocurrido en las

minas que posee la compañía de

Norte en el pueblo de Barruelo.

Hallábanse trabajando en estas

minas numerosos obreros.

Porteletágrafo

Marcha del Rey

Madrid 13, 7 m.

Ha regresado el Rey á Sevilla.

En la estación lo despidieron la

Reina Madre D. María Cristina, los infantes Isabel, Teresa y Fer-

ministerio de Cultura 2006

163 164 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

165 166 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

167 168 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

169 170 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

171 172 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

173 174 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

175 176 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

177 178 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

179 180 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

181 182 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

183 184 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

185 186 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

187 188 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

189 190 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

191 192 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

193 194 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

195 196 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

197 198 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

199 200 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

201 202 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

203 204 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

205 206 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

207 208 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

209 210 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

211 212 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

213 214 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

215 216 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

217 218 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

219 220 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

221 222 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

223 224 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

225 226 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

227 228 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

229 230 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

231 232 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

233 234 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

235 236 AVENIDAS DEL CABALLERO PARISIEN

<p

DUREZAS, CALLOS!

Son radicalmente á los cinco días de usarlas, eliminando el dolor á la primera aplicación, que es fácil y cómoda; no dura ni mancha. Vendese el estuche con frases y pincel á UNA PESETA. Es el mejor. Nunca dejá de dar resultado.

En Alicante se vende en la Farmacia de D. MANUEL SORIANO, Calatrava, 8, frente á la Posada de la Balseta.

CALLICIDA ABRAS XIFRA**DUREZAS, CALLOS!**

Recházense otras imitaciones, venden la caja y firma y rubrica del autor. Se vende por menor á UNA peseta en todas las farmacias de España. Por mayor, Velasco y Martín y Durán — MADRID —

Salinas y Pérez Asencio

Consignatarios, Comisionistas y Agentes de Aduana matriculados

Agentes de la Compañía de Seguros Marítimos "LLOYD MALAGUENO"

Línea Austro - Americana Compañía anónima de vapores Vinuesa, sucesora de Fratelli Cosulich de Trieste

Servicio rápido por vapores de gran tonelaje y marcha, para Norte de América, México, Cuba, Brasil, Montevideo y Buenos Aires.

Nuevo servicio á Costa de Marruecos e Islas Canarias por vapores de D. Luis Vives y García, de Málaga

Servicios todos los días 15 para Málaga, Melilla, Puerto Mayorga, Gibraltar, Ceuta, Tánger, Casablanca, Mazagón, Mogadur, Sofía, Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de La Palma.

Compañía Cartagenera de Navegación, de Cartagena

Servicio de vapor para Llodares, Almería y Newcastia en Túnez.

Oficinas y Almacenes: Esplanada de España, 3, bajos ALICANTE

ENTRADA Y SALIDA DE VAPORES
se anuncian en este periódico
a precios económicos

EL CREDITO

RAFAEL TEROL, 2, 1.^o y 2.^o

Dinero sobre papeletas de empeño, alhajas, muebles, ropa, hipotecas, préstamos a empleados del Estado y militares que están en activo.

Se admiten imposiciones a partir del 10 de Enero de 1908 bajo la siguiente tarifa:

De 1 a 250 pesetas el 6 % anual.
De 250 a 500 el 8 %
De 500 a 1000 el 10 %
De 1000 a 5000 el 12 %

Véanse las libretas que tiene la casa para este fin, donde se detallan a satisfacción del imponente cuantos datos se pidan á la casa.

EL CREDITO. Como garantía ofrece todos sus negocios y los edificios adquiridos por el mismo en esta capital de los cuales pueden informarse cuantos lo estimen convenientes. Estas garantías no las ofrece ninguno cosa que se pida á las mismas operaciones que en la actualidad se dedica. EL CREDITO.

Para detalles que no se fijan en el anuncio pueden pedirlos personalmente ó por escrito en las oficinas situadas en la calle de Rafael Terol, 1.^o y 2.^o

NOTA.—Se admiten pequeñas cantidades semanalmente.

**Cristalería, Loza y Porcelana**

Máquinas, accesorios y productos para la Fotografía, Bicicletas Motocicletas y accesorios.

Agente exclusivo de la Compañía

Francesa del

Gramófono y del fábrizado

Higiénicas

Sistema Urruela

**Jarabe Laroze**

de Cortezas de naranjas, amargos. Prescrito con éxito desde hace más de 40 años.

Gastritis, Gastralgias, Retortijones de estómago. Malas Digestiones, etc., etc.

DÓSIS EN TODAS LAS BUEÑAS FARMACIAS. SE ENCONTRAN TAMBIÉN:

Jarabe Laroze con Bromo de Potasio

Jarabe depurativo Laroze con Iodio de Potasio

Casa J.-P. LAROZE 2, Calle des Lions-St-Paul PARIS

BAZAR
DE
PASCUAL LOPEZ
TRIUNFO, N.º 6
y SAN FERNANDO, N.º 42
ALICANTE

El mejor remedio para el estómago**BICARBONATO DE SOBÁ**

Químicamente puro

en polvo y en pastillas comprimidas

Torres Muñoz, San Marcos, II, Farmacia, Madrid

Se vende en cajitas pequeñas y en latas más económicas de 5 pesetas.

De venta en Farmacias y Droguerías

Cuidado con las imitaciones que son perjudiciales

EXÍJANSE las VERDADERAS

2 a 6 al día

PILDORAS

de

la Academia de Medicina de París.

1 a 3 cucharadas al día.

Etiquetas verde y blanca

BLANGARD ANEMIA

LEUCORREA RAQUITISMO

SÍFILIS CONSTITUCIONAL

Marcas 40, Rue Bonaparte PARIS

JARABE

Aprobación de la Academia de Medicina de París.

1 a 3 cucharadas al día.

Etiquetas verde y blanca

PARIS

EMULSION KAPAL

ninguna otra contiene 80 por 100 aceite bacalao 1.º todo asimilable

constituyente, tónico, nutritivo, niños, viejos, consumación, convalescencia, embarazo, lactancia, tos, tisis, escrófulos, linfatismo, rachitis, anemia, diabetes, gota, dolores nervios. Premiada Exposición

Collegio Médico y Farmacéuticos. Es única. Farmacias y Droguerías

mal. Con todo, deberías habermte prevenido, pero es igual que diablo, abrázame, eres una buena hija, una amiga sincera.

—Abi gracias padre mio.

—Está bien, mañana iremos á casa del marqués y veremos lo que dice. Ultimamente, no creo que considere como un crimen haber resogido á una pobre muchacha que estaba sin asilo y sin recursos.

—Oh, no, padre padre mio, al contrario, él me ha dado las gracias.

—Bá, pues ahora vé á llevar esa carta á tu amiga.

—Quisiera saber lo que dice.

—Es probable que contenga la misma invitación que esta. —Anda!

—Voy, si pero si supieras...

—Qué.

—Siento una emoción.

—Lemes quizás?

—No, padre mio, pero qué dirá Bathilde cuando sepa que se lo ha contado todo al padre de su seductor.

—Y bien, crees acaso que te reñirá? y además, no te te perdonado yo?

—Oh pero no es lo mismo.

—Es verdad, conmigo estás siempre segura de tener razón.

—No, sino que.

—No temas, has obrado en bien de Bathilde, y especialmente en bien de su hijo. —Anda, anda, si la amiga te

sacusa la madre te perdonará seguramente.

Ambrosina deja á su padre, y pasa á la habitación de Bathilde, ocultando entre su jubón la carta del marqués.

Al adelantarse hacia su amiga, pregunta tomar un aire alegre, é indiferente.

Pero ésta no se equivoca, y después de haber fijado por espacio de algunos segundos sus ojos en los de Ambrosina, le dice con voz breve:

—Tú tienes algo que decirme, y te mires hablar. Qué te deliñe? Arrojada, maldecida por mis padres, abandonada por el que amaba, oso que ya puedo hacer frente á la desgracia. Qué puedo tener que temer todavía?

—Es verdad, algo tengo que decirte, pero no es que te amenaza ninguna desgracia, al contrario.

—Entonces, qué es? por qué vacilas en explicarte?

Ambrosina saca de su seno la carta sellada con las armas del marqués, y se la presenta á Bathilde, balbuceando:

—Tomal aquí tienes una carta que han traído para tí.

—Una carta? ah! es de él. Si solo él puede escribirme. Ah, todavía pienso en mí. Y tardébas en dármeles.

Bathilde es apoderada del pliego, rompe el sello, le abre, y les:

—El marqués de Marjolein explica á

la joven Bathilde Landry se sirva pa-

ser mañana á las dos, por su palacio,

acompañada de masas Huguenet y su

hija Ambrosina.

—Qué quiere decir esto? murmura

Bathilde, á quien la lectura de esta

carta ha llenado de espanto. Es su pa-

dre, es ese anciano que no me conoce,

el que ha escrito esta carta?

En este momento, Ambrosina se

sienta junto á su amiga, y toma una

mano que estrecha entre las suyas, y

con el tono más dulce, más tierno, más

—Ya sabrá que no.

—No lo creas. Ah, no era bastante

un abandono? Tendré que llorar su

odio.

—Pero todavía no sabemos, y por

otra parte, la promesa que me hizo el

marqués.

—Dices que cuidará de mi hijo.

—Sin duda.

—Y si para velar mejor por él, si pa-

ra darle una educación digna de la san-

gre que tiene en sus venas, quisiera te-

nerla en su casa, á su lado?

—Oímos?

—Me sería preciso separarme de él,

nooso no volverle á ver. Ah, este pensa-

miento solo hielo mi corazón. Separar-

me de mi hijo de mi tesoro, mi espe-

cialidad.

—Y si para velar mejor por él, si pa-

ra darle una educación digna de la san-

gre que tiene en sus venas, quisiera te-

nerla en su casa, á su lado?

—Oímos?

—Me sería preciso separarme de él,

nooso no volverle á ver. Ah, este pensa-

miento solo hielo mi corazón. Separar-

me de mi hijo de mi tesoro, mi espe-

cialidad.

—Y por qué?

—Porque para mí será doble pesar,

si el marqués castiga á su hijo.

—No comprendo.

—Este me aborrecerá más aún, se

pondrá furioso contra mí, porque pen-

ará que has sido yo quien ha dispuesto

que hayas ido á decirselo todo á su pa-

dre.

</